
【学校保健委員会】 
 
 ７月６日（木）に学校保健委員会が行われました。これは、 
針尾小学校の児童の心身の発達を期することを目的とした取組 
です。第１回目ということもあり、今年度の活動テーマや年間 
計画等について話し合いました。また、校医の麻生先生より 
「けがの手当て」について、歯科校医の松永先生より「学校歯 
科検診におけるＣＯ」について、学校薬剤師の松永先生より 
「感染症の予防」についてお話をしていただき、とても有意義 
な時間を過ごすことができました。詳しい内容については、 
「ほけんだより」をご覧ください。３名の先生方、お忙しい中、 
ご来校いただき、誠にありがとうございました。参加していた 
だいた生活保健部の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

【ねがいがかないますように・・】 
 
 ある保護者の方から笹の木をいただ
きました。ありがとうございました。子
どもたちは、願いごとを短冊に書いて、
笹の葉にうれしそうに括りつけていま
した。届かないところは、お兄さんお姉
さんが手伝ってあげている姿があり、
とても微笑ましかったです。素敵な願
いごとがたくさん書かれていました。 
 

〇〇がじょうずになりますように 
  友達がたくさんできますように 
  家族が長生きできますように 
  みんなが幸せになりますように 
 
 
針尾っ子みんなの願いが 
叶いますように・・・ 
 
 
 
 
 
 
 

【ＰＴＡ球技大会】 
 
７月９日（日）にＰＴＡ球技大会

（ソフトバレー）が行われました。子
どもたちの声援を受けながら、熱い
試合が見られました。笑顔もたくさ
ん見られ、とても楽しい時間を過ご
すことができたのではないでしょう
か。また、皆様の親睦が一段と深まっ
たことと思います。ご参加いただい
た保護者の皆様、大変お疲れ様でし
た。また、お世話いただいた体育部の
皆様、本当にありがとございました。 
 
優 勝 ５年生  
準優勝 １年生 
３ 位 ４年生 
おめでとう 
ございます 
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  文責 校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして 

 


